



Newsletter März 2023

Verantwortlich: Kreisgeschäftsführer Marco Laner



Liebe Rotkreuzler,
wie Ihr alle wisst, fand im März unser Strategietag statt. Dank der zahlreich erschienenen Teilnehmer, konnten wir viele zukunftsrelevante Punkte gemeinsam erarbeiten, Probleme offen ansprechen und neue Ziele für die Zukunft unseres Kreisverbandes setzen. Die genauen Details werden wir in den kommenden Wochen in einer separaten Information für Euch bereitstellen. An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön für Euer zahlreiches Erscheinen und die aktive Mitwirkung.

Die Leerung unserer Altkleidercontainer im Landkreis Mühldorf wird ab April von einem externen Anbieter übernommen. Wir freuen uns sehr, dass dies für das Personal keine Konsequenzen mit sich bringt und die beiden festangestellten Vollzeitkräfte in anderen Bereichen eingesetzt werden können.

Marco Laner

BRK-Kreisverband
Mühldorf am Inn
Ahamer Straße 11
84453 Mühldorf am Inn

Tel. 08631 3655-0
Fax 08631 3655-12
info@kvmuehldorf.brk.de
www.kvmuehldorf.brk.de

FORTBILDUNGSREIHE AN DER RETTUNGSWACHE HAAG



Am Mittwoch, den 15.02.2023 fand erneut ein Fortbildungsabend im Lehrsaal der Rettungswache Haag für ehrenamtliche Mitarbeiter statt. Das Thema „Geburt im Rettungsdienst sowie Risiken“ fand sehr großen Anklang, sodass auch die hauptamtlichen Mitarbeiter das Angebot gerne nutzten. Mit 25 Teilnehmern, war die Fortbildung mehr als gut besucht.

Die Geburt ist ein eher seltenes Meldebild im Rettungsdienst, somit ist es umso wichtiger, auch hier sich Wissen anzueignen um in Stresssituationen die Ruhe zu bewahren.

Für die theoretische Unterweisung konnten wir Bettina Leicht gewinnen, die aktuell in der RoMed Klinik Wasserburg als Hebamme tätig ist. Themen wie Komplikationen während der Schwangerschaft, sowie die Phasen der Geburt wurden uns durch ihr Fachwissen weitergegeben. Auch der geschulte Blick in den Mutterpass durfte nicht fehlen. An Hand von einem Beckenmodell, sowie einer Babypuppe konnten verschiedene Geburtslagen, sowie Komplikationen nachgestellt werden.

Im Anschluss übernahm Dominic Burggraf mit den Themen „Wie reanimiere ich eine Schwangere“ sowie „Neugeborenen Reanimation“. Auch diese Meldebilder kommen Gott sei Dank nur selten vor. Michaela Randl und Dr. Lars Wimmer drehten ein Video in dem alles rund um das Thema „Neugeborenen Reanimation“ nachgestellt wurde.

Im Anschluss konnten die Teilnehmer ihr erlerntes Wissen, noch in die Praxis umsetzen. Natürlich auch der Austausch untereinander kam nicht zu kurz.

ERWEITERTES ANGEBOT DER ROTKREUZKURSE



Seit März bieten wir im Kreisverband Mühldorf neue Erste Hilfe Kurse an.

Um die Zielgruppen explizierter anzusprechen, wurde das Angebot um folgende Kurse erweitert.

Erste Hilfe für Senioren
Erste Hilfe für Motoradfahrer
Erste Hilfe Lebensretter 112

Alle Informationen über die neuen Kurse sind auf der Homepage verfügbar.

ANKÜNDIGUNG AUF GEÄNDERTE GESCHÄFTSZEITEN DER VERWALTUNG IN MÜHLDORF

NEUE



ÖFFNUNGSZEITEN

Ab 01. Mai 2023 werden die Geschäftszeiten der Verwaltung in der Geschäftsstelle in Mühldorf geändert.

Die Öffnungszeiten sind dann wie folgt:

Montag bis Donnerstag:
08:00 Uhr bis 12:00Uhr und
13:00 Uhr bis 17:00 Uhr
Freitag:
08:00 Uhr bis 12:00 Uhr

REALISITISCHE ÜBUNGEN BEI EINER GANZ BESONDEREN GRUPPENSTUNDE DES JRK IN HAAG



Wenn Übungen nah an der Realität sind, lernt man am Besten.

So war auch das Motto einer besonderen Gruppenstunde beim JRK (Jugendrotkreuz) in Haag.

Die jungen Helfer wurden in Gruppen aufgeteilt und hatten erstmal die Aufgabe, verschiedene Verletzung, mit Hilfe von spezieller Schminke, so realistisch wie möglich darzustellen.

Wenn man sich die „Wunden“ anschaut, die die Kids „gezaubert“ haben, muss man zugeben: Das ist auch wirklich gut gelungen!

Nachdem die "Wunden" fertig waren, wurden die Gruppen getauscht und jeder Verletzte musste, im Rahmen der Ersten Hilfe, versorgt und betreut werden.

Neben dem Spaß, den die Gruppenmitglieder beim Schminken in dieser besonderen Gruppenstunde hatten, wurden die jungen Helfer auch sehr gut auf den Ernstfall vorbereitet.

Eine tolle Sache!

Unser JRK in Haag sowie in Waldkraiburg freut sich immer über neue Gesichter. Die Gruppenstunden können gerne völlig unverbindlich besucht werden.